

Des milliers d'Uruguayens rendent un hommage posthume à Fidel Castro



Montevideo, 5 décembre (RHC/PL)- Un hommage posthume a été rendu à Fidel Castro au cours d'une cérémonie politique et culturelle qui a eu lieu au Vélodrome de Montevideo où des milliers d'Uruguayens de plusieurs générations ont dit leur dernier adieu au leader historique de la Révolution Cubaine en scandant « Yo soy Fidel » (Je suis Fidel).

L'ex-président José Mujica et sa femme la sénatrice Lucía Topolansky, des autorités locales et nationales, des parlementaires et des représentants du Front Large ont assisté à ce meeting, organisé par la centrale syndicale PIT-CNT, par la Fédération des Étudiants et par diverses organisations sociales.

« Honneur et Gloire Commandant en Chef » l'on pouvait lire sur une grande pancarte qui montrait l'image du leader cubain et un écran géant montrait des extraits de plusieurs de ses discours dont celui qu'il a prononcé le 1er mai 2000 et dans lequel il faisait connaître son concept de Révolution devenu aujourd'hui une bannière de lutte » rapporte l'agence Prensa Latina.

»Je suis Fidel !», « Vive Cuba et sa Révolution! », « Cuba, Cuba, le peuple te salue! » étaient les principaux mots d'ordre qui retentissaient sur les gradins où les participants agitaient des drapeaux cubains, uruguayens et vénézuéliens et ceux de plusieurs organisations politiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/114435-des-milliers-duruguayens-rendent-un-hommage-posthume-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba